
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0248-2025 
 
 
Processo nº 1321-2025 

EMENTA: Solicita informação sobre a 
possibilidade de ser retomada a obra de 
reestruturação da passagem situada próxima à 
Rua Francisco Motta, utilizada como acesso à 
Faculdade de Engenharia de Guaratinguetá 
(FEG – Campus da UNESP). 
 

 
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

 

Considerando que no ano de 2019 questionamos sobre a 

possibilidade de ser feita obra de reestruturação da passagem situada próxima à Rua 

Francisco Motta, utilizada como acesso à Faculdade de Engenharia de Guaratinguetá 

(FEG – Campus da UNESP), passagem essa que é literalmente falando “um barranco”; 

Considerando que, além da passagem ser utilizada há muitas 

décadas por alunos que estudam na Faculdade de Engenharia de Guaratinguetá (FEG – 

Campus da UNESP), atualmente, também é usada por muitos munícipes que passam 

pelo local, para ir a outros bairros, bem como, para utilizar a infraestrutura de serviços 

ofertados na região. Hoje, além do Fórum, do Instituto Nacional Seguro Social (INSS), 

Tribunal de Contas, Ministério Público, Ordem dos Advogados do Brasil (OAB), 

Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Estado de São Paulo (CREA), temos 

clínicas médicas, comércio de alimentos, feira-livre e esportes praticados por muitos. 

Sem contar as futuras instalações como a da Câmara Municipal de Guaratinguetá;  

Considerando que ainda não existe iluminação, tampouco rua, 

quanto mais pavimentada para se caminhar, e, com isso, a descida é toda esburacada e 

quando chove, além de muito barro, o chão fica escorregadio colocando em risco, ainda 

mais, a segurança das pessoas; 

Com as condições do piso, com pouca luz e o mato muito alto na 

lateral, outra situação que deve ser levada em consideração, e muito, é que há elementos 

suspeitos que aproveitam e usam o local para se drogarem, fora que, segundo relatos, 

muitas pessoas já foram assaltadas devido ao ambiente propício. 

Há ainda, ao lado do caminho, um bueiro sem tampa, enorme e 

profundo, que pessoas e animais podem cair, além de uma área com mato muito alto. 

Considerando que a gestão da administração pública anterior 

iniciou obra no local com a estruturação do piso, porém, a obra foi parada e o que foi 

realizado já se deteriorou. Esse fato, além da questão da passagem continuar em 

péssimas condições, o investido do erário público nesse início de obra foi perdido. 
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REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado aos Excelentíssimos Senhores ANTONIO GILBERTO FILIPPO 

FERNANDES JUNIOR – Prefeito do Município da Estância Turística de 

Guaratinguetá; JOÃO UBIRATAN DE LIMA E SILVA – Secretário Municipal de 

Planejamento, Coordenação e Habitação; JOÃO CARLOS FAIG DE OLIVEIRA – 

Secretário Municipal de Obras e Serviços Municipais; PAULO HENRIQUE 

LOURUSSO CAVALHEIRO – Secretário Municipal de Segurança e Mobilidade 

Urbana e ao Ilustríssimo Senhor EDILSON ALEIXO DE OLIVEIRA – Diretor-

Presidente da Companhia de Serviço de Água, Esgoto e Resíduos de Guaratinguetá – 

SAEG, solicitando-lhes que providenciem o envio, a esta Casa, de informações sobre a 

possibilidade da implantação de um Centro TEA no município de Guaratinguetá, 

conforme iniciativa do Governo do Estado de São Paulo inaugurado no mês de maio de 

2025, visando atender às demandas de pessoas com Transtorno do Espectro Autista 

(TEA) e suas famílias da região do Vale do Paraíba e Vale Histórico, destacando a 

relevância logística e política da Cidade como polo regional, a estimativa de 

atendimento para mais de 20 mil pessoas com TEA. Nesse sentido questionamos e 

solicitamos: 

01 – Qual a possibilidade de ser retomada a obra de reestruturação 

da passagem da Rua Francisco Motta para a Faculdade de Engenharia de Guaratinguetá 

(FEG – Campus da UNESP)? Em caso negativo, por quê? Em caso positivo, o que será 

realizado e quando? 

02 – Há a possibilidade de poda do mato no terreno lateral? 

03 – Existe possibilidade de pavimentar a passagem? 

04 – Existe possibilidade de iluminar o local? 

05 – Existe possibilidade de tampar o bueiro, que se encontra 

aberto, para que não haja o risco de pessoas e animais caírem? 

06 – Solicitamos o relatório do início da obra realizada na gestão 

anterior com todos os gastos detalhados. 

   

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, junho de 2025. 

 

 
NEI CARTEIRO 

                Vereador 
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